



# Program Latihan Terganggu

## ■ PSS dan PSIM Berharap Kepastian Liga

**YOGYA, TRIBUN** - Kompetisi Liga 1 2022-2023 masih tidak jelas kapan dimulai. Hasil pertandingan PT Liga Indonesia Baru (LIB) dengan Pelat pada Rabu (30/11) kurang begitu meyakinkan. Pasalnya, venue kasti stadion perlu dirampungkan terlebih dahulu.

Klub-klub sepak bola Tanah Air pun masih terjebak dalam ketidakpastian. Tak hanya klub kasta tertinggi Liga 1, namun juga Liga 2. Dua tim profesional di DIY, yakni PSS Sleman dan PSIM Yogyakarta misalnya, sedang dibuat tidak nyaman dengan situasi sekarang ini.

Pelatih PSS, Seto Nurdiantoro berharap PT LIB dan PSSI segera menegakan bagaimana sebenarnya kelanjutan kompetisi Liga 1. "Semoga operator Liga segera menemukan jawaban mengenai kepastian Liga ini. Apakah mau dilanjut atau tidak," kata Seto, Kamis (1/12).

Pelatih asal Kalasan, Sleman ini mengutarakan jika ketidakjelasan kompetisi ini membuat manajemen dan tim pelatih menemui banyak kesulitan. Program latihan yang telah disusun sejak awal harus direvisi dengan menyesuaikan kondisi dan situasi saat ini.

Belum lagi hasil dari latihan yang selama ini tujuannya untuk mem-

persiapkan kompetisi atau pertandingan jadi tidak menentu. Akhirnya, tim pelatih sulit untuk mengejar kembali *peak perform* (penampilan punak) tim. "Adanya sedikit ketidakpastian ini yang membuat kami repot. Ya kakak seperti ini, kami tetap fokus untuk mempersiapkan tim. Entah nanti akan ada kompetisi atau tidak, yang jelas tim ini masih banyak kekurangan," kata Seto.

"Kami sudah latihan berkali-kali juga masih banyak kekurangan. Kami ini berlatih, coba tetap fokus hal-hal yang saya bilang kami di sini bekerja. Jadi kami usahakan fokus untuk memperbaiki kekurangan," jelasnya.

Di satu sisi, Pelatih PSIM, Erwan Hendarwanto pasrah dengan situasi kompetisi Liga 2 2022 yang serbak tak jelas. Ia bersama tim pelatih lainnya berupaya melakukan yang terbaik untuk tim agar pemain tetap dalam kondisi prima.

Erwan juga berharap juga kepada anak asuhnya agar tetap fokus menjalankan latihan. "Semoga pemain tetap fokus di dalam proses latihan. Kami meyakini apa yang kami tanam sekarang akan bagus hasilnya untuk ke depan," kata Erwan, Kamis (1/12).

Pelatih yang membawa Mataran Utama

FC promosi ke Liga 2 itu menyadari situasi saat ini membuat banyak pemannya jenuh. Rupakan menjadi salah satu tantangan bagi tim pelatih untuk membuat program yang baik namun tetap membuat pemain enjoy.

"Ada momen di mana pemain juga berharap segera ada kepastian, jadi sejauh ini kami coba akali dengan uji tanding di akhir pekan dan ada libur. Tetapi kami berharap segera ada kepastian mengenai liga agar lebih mudah menentukan program latihan," tukas pelatih asal Masohingna. (tsf)

*Semoga operator Liga segera menemukan jawaban mengenai kepastian Liga ini. Apakah mau dilanjut atau tidak.*

Seto

*Kami berharap segera ada kepastian mengenai liga agar lebih mudah menentukan program latihan.*

Erwan

DOK: PSIM YOGYAKARTA/DOK: PSS SLEMAN

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005